

SSG Ulm I - SGM VfB Reichenbach / VfR Süßen 4:1 (2:0)

Eine phasenweise gute Leistung reichte auch am 9. Spieltag nicht, um mit Punkten von Ulm nach Hause zu fahren. Mit einem 2:0 Rückstand nach 45 Minuten war noch längst nichts verloren (Lara Mayer 18., Franziska Strobel 27.). Verena Kawelke schoss nach erfolgreicher Balleroberung von Anja Langner ihre Mannschaft mit dem 2:1 Anschlusstreffer (65.) wieder zurück und sorgte damit noch einmal für Aufbäumen. Selbst nach Ausbau der Führung durch Lara Mayer in der 73. Minute gab man nicht auf und kämpfte weiter um den erneuten Anschlusstreffer. Eine zu harmlose Offensive konnte jedoch nichts dazu beitragen und so musste man im Gegenzug den 4:1 Treffer durch Lea Schall in der 86. Minute hinnehmen, der gleichzeitig auch das Endergebnis war.

Die letzte Partie der Vorrunde tragen die SGM'lerinnen zu Hause gegen die SGM TSV Albeck / SV Ballendorf aus. Anpfiff Sonntag, 18.11., 11 Uhr in Reichenbach.

Eine weitere Herausforderung, der die SGM'lerinnen mit Herzblut entgegentreten werden und sie gemeinsam, als Mannschaft meistern